

Capítulo 4**Conclusiones**

México atraviesa por diversos procesos de cambio en los niveles social, cultural y político. Estos cambios no son homogéneos y afectan en forma desigual y diferenciada a los distintos grupos y esferas sociales, regiones y sectores del país.

De tal forma es recurrente la necesidad que tiene el pueblo por mejoras en distintos sectores, pero el reto de la economía mexicana es, sin duda, construir la infraestructura suficiente y darle mantenimiento adecuado a la existente.

Los proyectos PPS pueden contribuir a un uso más eficiente del gasto público; flexibilizar el uso de los recursos para inversión en infraestructura social y contribuir a que se proporcionen mejores servicios públicos; sin embargo, el esquema no está exento de problemas: el tiempo de realización de los proyectos PPS es relativamente largo, debido a los sondeos que deben realizarse en el mercado con los posibles inversionistas, la elaboración del contrato es compleja por el nivel de detalle que implica y el tiempo que estará vigente; por ello el esquema PPS no es apropiado para proyectos que deban ejecutarse a corto plazo; el esquema no es necesariamente eficiente en todos los proyectos y se deben de analizar todos los aspectos como el hecho de que el costo de los asesores especializados en este tipo de proyectos es relativamente elevado y muchos despachos en México carecen de la experiencia necesaria. Esto implica que esta abierta la oportunidad no solo a las empresas mexicana si no también a las empresas internacionales que si cuentan tanto con los recursos necesarios como con la tecnología.

Este tipo de contratos permite poder realizar grandes obras o mejoras que tal vez si no se realizaran con el apoyo de la iniciativa privada no se podrían llevar a cabo por la falta de recursos o la utilización de ellos en otras áreas, esto claramente implica un beneficio para toda la sociedad, por que no simplemente es la ventaja

del servicio que se va a dar gracias al proyecto, si no que también es una gran fuente de empleos.

Por otro lado este trabajo realizado me permitió conocer un poco más de los métodos de contratación que se pueden realizar y lo atrasado que se encuentra nuestro país en el sentido de la utilización de ellos, ya que no se tiene una idea de crecimiento general si no que siempre se busca el progreso propio y para mi punto d vista esta es una de las principales causas de que el crecimiento del país se retrase cada vez mas.

Por lo mismo se concluye que el beneficio mas importante de este trabajo realizado, es dar las herramientas para conocer como se conforman los contratos en general, darnos cuenta como fue creada una nueva forma que es contratación por prestación de servicios y darnos todos los pasos a seguir para dicho contrato.

